

## **Educación y Cancillería afinan alianzas para que estudiantes de centros educativos visiten el Museo de la Memoria**

**Tegucigalpa, Honduras 04 de julio de 2023.-** El Secretario de Educación Daniel Esponda, sostuvo una reunión este día con el vice Canciller de la República Gerardo Torres, con el objetivo de coordinar esfuerzos para que estudiantes de los centros educativos puedan visitar el Museo de la Memoria, ubicado en la antigua Casa Presidencial en el centro de la capital.

Cabe mencionar que la semana anterior fue inaugurado el Museo de la Memoria en la antigua Casa Presidencial de Tegucigalpa, por la Presidenta de la República Iris Xiomara Castro, en el marco del cumplimiento de los 14 años del fatídico Golpe de Estado en Honduras.

“Este es un esfuerzo que se está coordinando entre Cancillería, Derechos Humanos, Cultura, con el apoyo del instituto Hondureño de Antropología e Historia; y ahora creemos que es importante que se sume también Educación”, manifestó Gerardo Torres vice Canciller de la República.

De igual manera, el funcionario; agradeció la apertura del ministro Esponda, para poder coordinar con las escuelas, los colegios, para que ellos puedan empezar a realizar visitas con el objetivo de conocer el Museo.

La exhibición está dedicada a registrar la lucha del pueblo de Honduras desde los procesos prehispanicos en el tema de la conquista, la Federación, la Independencia; las guerras anti imperialistas, la huelga del 54, hasta la fecha.

Es importante que los muchachos conozcan la historia del país y que también sea un espacio de difundir lo que hace el Ministerio de Educación, ahora que es el pensamiento Morazánico y el tema de identidad de lucha de país, acotó el funcionario.

Finalmente indicó que se espera que para la próxima semana se firme un acuerdo entre Educación y el Museo, en el que se calendarizará lo que queda de este año, para que empiecen a ir las escuelas y colegios; “estamos terminando de definir algunas cosas, pero desde ya está abierto para la población y esperamos ver la otra semana los centros educativos, la entrada es totalmente gratis”.

**Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.**

